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Résumé
Cette recherche révéle les expériences des anciens poétes arabes dans le domaine de la critique littéraire
comme la pratique de l'autocritique sur leurs poemes, aussi la valeur de leurs jugements critiques, la portée de
leur contribution a I'enrichissement du domaine critique par des termes critiques et rhétoriques. Les raisons de
leur intérét a pratiquer la critique de la critique sous le conflit intellectuel entre eux et certains narrateurs,
linguistes et critiques qui ont essayé de leurs confisquer la science de la poésie en créant un nouveau modele
culturel pour la science de la poésie. Ensuite, nous avons appris comment certains poétes (comme lbn AR-

Roumi, Al-Mutanabi et d'autres) ont réagi a certaines critiques. Par conséquent, il est né le soi-disant conflit
entre l'autorité du poéte et l'autorité du critique, formant la critique de la critique chez les poetes.

Mots clés : critique, critique de la critique, poésie, poétes, narrateurs, modéle culturel.

Summary

This research reveals the experiences of old Arab poets in the field of literary criticism as applying the
self-criticism on their poems, also the value of their critical judgments, the scope of their contribution in
enriching the critical field with critical and rhetorical terms, the reasons of their interest in practicing the
criticism of criticism regarding the intellectual conflict between them and some narrators, linguists and critics
who tried to confiscate the science of poetry from them, by creating a new cultural pattern for the science by
poetry. Then we learned how some poets (as Ibn AR-Roumi, Al-Mutanabi and others) reacted to some
criticisms. Consequently, it was born the so-called conflict between the authority of the poet and the authority of
the critic, forming the criticism of criticism among poets.

Key words: criticism, criticism of criticism, poetry, poets, narrators, cultural pattern.
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